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VERBALE RIUNIONE CPDS 

 

La Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) della Facoltà di Scienze della Comunicazione, 

regolarmente convocata, si è riunita in data venerdì 20 Maggio 2022 alle ore 18.00 in modalità online 

tramite  la finestra virtuale https://meet.google.com/xfm-gkox-mwv - per discutere il seguente ordine 

del giorno: 

 
1) Comunicazioni. 

 

2) Audit con la Commissione AQ del CdS LM59 per discutere in merito all’analisi degli 

OPIS a.a. 2020/2021 – secondo semestre. 

 

3) Varie ed eventuali. 

 

 

 

 
SONO PRESENTI:  

 

Per la componente CPDS:  

 

Docenti: Danilo Pelusi, Nico Bortoletto, Querciolo Mazzonis, Luca Siracusano 

 

Studenti: Beatrice Campanelli, Mariarita Colleluori, Marzia Fistola 

 

Per la componente AQ del CdS LM59: 

 

Docenti: Marianna Boero, Emilio Cocco 

 

 

 

 

SONO ASSENTI:  

 

Per la componente CPDS:  

 

Studenti: Rebecca Di Renzo 

 

Per la componente AQ del CdS LM59: 

 

Docenti: Manuel Di Nicola (giustificato) 

 

 

 

 
 

https://meet.google.com/xfm-gkox-mwv
https://meet.google.com/gpg-jcms-dsb?hs=122&authuser=1
https://meet.google.com/gpg-jcms-dsb?hs=122&authuser=1
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1) Comunicazioni 

Il Presidente informa la CPDS che è stata convocata la commissione AQ del CdS LM59 per un 

confronto sull’analisi dei dati degli OPIS a.a. 2020/2021 – secondo semestre. 

 

 
 

2) Audit con la Commissione AQ del CdS LM59 per discutere in merito all’analisi degli OPIS 

a.a. 2020/2021 – secondo semestre. 

 

Presidente: l’ufficio competente ha fornito i dati in forma disaggregata. Le rilevazioni prese in esame 

sono solo quelle compilate da almeno sei studenti. Per la LM59, solo due schede soddisfano tale vincolo, 

per cui l’analisi è stata effettuata solo su questi due insegnamenti. Inoltre, per uno di questi due, il 

numero di questionari raccolti è risultato relativamente basso. Di conseguenza, l’analisi effettuata deve 

essere valutata con spirito critico. Per ciò che concerne gli studenti frequentanti, il suggerimento più 

ricorrente è quello relativo a “fornire più conoscenze di base” (SUG3), seguito da “migliorare la qualità 

del materiale didattico” (SUG6). Dall’analisi risulta inoltre che gli studenti non-frequentanti sono tali, 

in maggioranza, perché lavoratori. 

 

Interventi: 

Emilio Cocco: evidenzia che la ricezione dei dati in forma disaggregata costituisce una anomalia. Come 

Presidente del CdS ha provveduto a commentare i dati con il Consiglio di CdS. Ribadisce inoltre che 

l’analisi effettuata dal CdS è su un campione a bassa numerosità e quindi non pienamente attendibile. 

 

 

Luca Siracusano: sottolinea come in alcuni casi gli studenti non siano in possesso degli strumenti 

necessari per poter rispondere in maniera significativa ad alcune domande del questionario. Ad 

esempio, se non hanno avuto modo di analizzare la bibliografia del corso, non saranno in grado di 

valutare il grado di pesantezza del materiale didattico in relazione ai CFU. 

 

 

3) Varie ed eventuali 

 
Non ci sono varie ed eventuali. 

 

 

La seduta si chiude alle ore 18.15. 

 

 

 

         Il Segretario Verbalizzante                                       Il Presidente 

       Luca Siracusano                                                  Danilo Pelusi     
 

 


